

Neuer Name ab August

■ Ab dem 1. August soll die Stephanusschule in Paderborn – bisher eine katholische Bekenntnisschule – Stephanusschule Gemeinschaftsgrundschule der Stadt Paderborn heißen. Dies schlägt die Stadt dem Schulausschuss vor. Über die mögliche Umwandlung hatten die Eltern abgestimmt. 189 von 286 wahlberechtigten Eltern stimmten für die

Umwandlung, 57 votierten mit Nein, 40 enthielten sich. Damit waren 66 Prozent für die Umwandlung in eine Gemeinschaftsschule – notwendig ist hierfür die absolute Mehrheit aller Stimmrechitgten. Auch an den drei Grundschulen Heinrich, Elisabeth und Bonifatius wurde abgestimmt: Diese bleiben katholische Bekenntnisschulen. (hko)

Quelle: "Neue Westfälische" vom 06.04.2016
Lokalausgabe Paderborn (Kreis) | Text: Holger Kosbab